

COMMUNIQUE des sections SNES et FO du lycée Béhal.

Les sections SNES et Force Ouvrière du lycée général et technologique Béhal, loin des querelles de personnes, dénoncent la politique de gestion des "ressources humaines" (GRH) du ministère et du rectorat de Lille.

En effet, cette politique de GRH, vecteur de destruction massive de la fonction publique et des emplois publics, induit un mépris du droit et une grande déréglementation dans l'affectation des professeurs.

Les sections syndicales SNES et FO rappellent leur attachement à une affectation des enseignants dans leur corps et leur discipline de recrutement, en respect de leur statut et de leurs obligations réglementaires de service.

Même si le lycée professionnel et le lycée polyvalent sont intégrés à une même cité scolaire, ce sont bien deux établissements différents, leurs postes sont attribués lors des mutations lors de commissions différentes, leurs professeurs appartiennent à des corps différents, et enseignent réglementairement des disciplines différentes. Les champs d'affectation des services du LP et du LGT sont donc bien distincts, et doivent être respectés.

Les sections syndicales SNES et FO continueront de lutter pour la défense et la réintroduction de postes statutaires dans les deux établissements afin de stopper l'hémorragie actuelle. Dans le contexte difficile présent, il convient de rester solidaires et d'éviter un "sauve qui peut" qui serait désastreux pour tous.

Fait à Lens, le mercredi 15 février 2012.